Cifras económicas de EU decepcionan a mercados (El Financiero 05/05/11)

Cifras económicas de EU decepcionan a mercados (El Financiero 05/05/11)Clara Zepeda Hurtado Jueves, 5 de mayo de 2011 • En abril volvió a tropezar el sector servicios. • Datos de empleo, por abajo de lo esperado en WS.• Acentúan su caída precios de oro, plata y petróleo. • Evidente, la debilidad económica de EU Los resultados macroeconómicos estadounidenses "peores" de lo esperado lograron imponerse en la sesión de ayer, pues el conjunto de los mercados financieros en el mundo frenó sus saltos a máximos y se desmoronó. Índices accionarios, contratos del oro, la plata, el crudo y la cotización de monedas repitieron caídas después de que los datos de empleo en el sector privado y de actividad en el sector servicios de Estados Unidos no cumplieron con las estimaciones. Tras el acuerdo sobre las condiciones del rescate a Portugal, la economía estadounidense fue, en este caso, la que marcó la jornada previa a la reunión de hoy del Banco Central Europeo, en la cual aprovechará para anticipar un repunte de las tasas de referencia en junio. El sector servicios de EU volvió a tropezar en abril al caer el ISM no manufacturero a 52.8 puntos -su menor nivel desde agosto de 2010- desde 57.3 de marzo, cerca de la barrera de los 50 que separa el crecimiento de la contracción en la actividad. Desde el mercado laboral llegó con el informe de empleo en el sector privado, que quedó por debajo de lo esperado por los economistas. En abril se crearon 179 mil nuevos puestos de trabajo, lejos de los 200 mil estimados. Como es habitual, el primer viernes de cada mes se conocerá la tasa de desempleo estadounidense. En el mercado de commodities, con su rally de los últimos meses, comienzan a surgir las advertencias de burbujas y de que grandes inversionistas como George Soros están vendiendo sus posiciones en oro y plata. Tras caer el martes 7.6 por ciento, el peor descenso diario en dólares en 30 años, ayer la plata se desplomó 5.45 por ciento, a 39.45 dólares la onza, y se prepara para los tres días más bajistas desde 2008. Los contratos del oro retrocedieron 1.34 por ciento en Nueva York para cerrar en mil 517.50 dólares la onza. El oro y la plata se vieron afectados ante la debilidad del dólar y el miedo a la inflación, así como los temores a la crisis de deuda. Mal desempeño El petróleo de Texas bajó 1.62 por ciento y cerró en 109.24 dólares por barril en la Bolsa Mercantil de Nueva York. El precio del barril de Brent descendió 1.02 por ciento en el mercado de futuros de Londres tras informar el gobierno de EU de un aumento de sus reservas de petróleo, lo que parece indicar una ralentización de la economía en ese país. La mezcla mexicana de exportación cerró en 110.86 dólares por barril, con una caída de 1.29 por ciento respecto a su cotización previa. Alineado con el mal desempeño en el resto del mundo, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), con una caída ayer de 0.95 por ciento, ligó su tercera sesión de remates en número rojos, en las cuales acumula una caída de 3.87 por ciento, equivalente a mil 431.40 puntos, al cerrar en 35 mil 531.22 unidades. Liderados por la caída de 4.58 por ciento de la empresa con más peso en el IPC, América Móvil serie A, Peñoles, Ideal, Cemex, Bolsa, América Móvil serie L, cedieron 4.27, 3.96, 3.81, 3.72 y 2.67 por ciento, respectivamente. Formando parte del grupo de divisas emergentes más castigadas, el peso volvió a retroceder a 11.6088 por dólar spot, con una depreciación de 10.93 centavos en las últimas dos sesiones. Tercera sesión con descensos en la plaza bursátil neoyorquina. El Dow Jones cayó 0.66 por ciento, a 12 mil 723.58 puntos; el S&P 500 bajó 0.69 por ciento, a mil 347.32 enteros, y el Nasdag retrocedió 0.47 por ciento, a dos mil 828.23 unidades.